
 

 

                2012-2015 年度油尖旺區議會 

           交通運輸委員會 

再次要求港鐵加建全面隔音屏障 

徹底解決旺角東鐵路站噪音問題 

背景： 

 

本人過往不斷收到區內居民投訴，尤其是居於旺角廣華街明威閣及廣輝大廈居

民，投訴有關旺角東鐵站近「諸聖堂」一段路軌發出的噪音，對他們造成很大滋

擾。 

本人曾向「港鐵」強烈要求在該路段加建全面隔音屏障，以徹底解決這個長期滋

擾居民的噪音問題，但「港鐵」一直拒絕居民的合理訴求，只答允安排打磨路軌

以減少噪音。 

最近本人將噪音投訴轉介環保署處理，而該署職員在投訴人的家中作實地測試

後，確認「港鐵」列車經過該路段時確實發出明顯聲響，尤以南行列車較高。該

署已要求「港鐵」採取有效措施減低噪音。 

「港鐵」作為公營機構及每年有龐大盈餘下，竟然對被長期噪音滋擾的居民的合

理要求視而不見，拒絕加建全面隔音屏障，做法令人氣憤。 

 

改善建議 

 

(1) 本人強烈要求「港鐵」盡快在旺角東站加建全面隔音屏障，徹底解決此長期

困擾居民的列車噪音問題。 

(2) 在未施行全面隔音屏障前，建議「港鐵」列車在經過上述路段時減低車速，

以減低噪音。 

 

文件提呈 

 

文件提呈 2015 年 9 月 4 日油尖旺區議會交通運輸委員會討論， 請「港鐵」及環

保署代表出席回應上述情況及改善建議。 

                                       提呈人：林健文 

                                       2015 年 7 月 3 日 
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